
重要課題
1. 新型コロナウイルス感染症と物価⾼騰対策
2. 市全体の保育の質の向上と市⽴保育園の在り⽅を検討

するための委員会設置＆市⺠参加での対話と議論
3. ”新庁舎建設“は現設計を基本に事業の進捗を図る
4. ”はけと野川を壊す都市計画道路”は都に中⽌を求める要望書を提出する

民生費 52.5%
25億5,194万円

(＋2.6%)

衛生費 12.6%
6億1,217万
(17.2%)

総務費 9.3％
4億5.196万円
（12.7%)

その他

4億4,881万円

土木費 8.2%
4億83万円
（△2.7%）

教育費 8.2%
3億9.878万円

(2.6%)
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市税 46.4%
225億7,792万円

(＋3.2%)

国庫支出金 20.3%
98億6,358万円
（＋7.0%)

都支出金 15.7%
76億4,070万円

(＋3.0%)

地方消費税交付金5.2%
25億1,600万円

(△3.7%)

その他 12.4%
60億468万円

おもな
歳⼊

Vol.56

486億4,500万円
2023年1⽉1⽇現在 ⼈⼝12万4,756⼈ 世帯 6万2,753世帯

市税収⼊が7億円増。国からの⽀出⾦は
6億円増、都からの出⾦は2億円増。繰
⼊⾦が5億円増。市債発⾏は2億円減。

最⼤規模︕

＊グラフは万単位で四捨五⼊ ＊カッコ内は昨年度⽐
＊本⽂中は億単位で四捨五⼊

⼈⼝1⼈あたり 38万9,921円 / 1世帯あたり 77万5,182円

3/9,10,13~16 予算特別委員会で審査

●市内初。⺠間の学童保育所を運営する事業者への補助(2,744万円）
●医療的ケア児への⽀援事業(447万円)
●学校給⾷で市内農産物を使⽤するため購⼊資⾦の⼀部補助(386万円）
●若者世代の市⺠参加を進めるための若者討議会の設置（323万円）
●“やさしい⽇本語”と防災をあわせて学ぶワークショップ開催(14万円）

毎年右肩あがりの⺠⽣費は7億円増。ワ
クチンや出産⼦育て⽀援などで衛⽣費が9
億円増。システム改修費⽤などで総務費
が5億円増。

予算の概要

小金井市議 坂井えつ子の
つながる小金井通信 vol.70

2023年度 ⼀般会計当初予算 昨年度⽐ 4.2％増

2023年第1回定例会 お知らせ号 緑・つながる⼩⾦井会派ニュース

●1980年⼤阪⽣まれ。
緑町に転⼊、現在は桜町在住
緑⼩、緑中、⼩⾦井北⾼、
⽇本⼤学法学部卒業。
⽇本福祉教育専⾨学校⼊学

●市議会：厚⽣⽂教委員、
⾏財政改⾰推進調査特別委員
広報協議会(副座⻑）

ご意⾒・お困りごとうかがいます

info@sakaietsuko.com

090-1796-7652

緑・つながる⼩⾦井 会派ニュース◆発⾏：⼩⾦井市議会 会派「緑・つながる⼩⾦井」本町6-6-3  ／2023年2⽉20⽇

坂井えつ⼦⼩⾦井市議 3期8年⽬

本町2-19-6 1-105

施政⽅針の基本理念のひとつが「多様性」でジェンダー平等の推進
が⼊った点、“はけと野川をこわす都市計画道路”の中⽌を東京都に
求めると⼊った点は評価してます。
でも、すべての施策の根幹となる気候危機対策が弱くて残念。

2/20,21… 本会議で審査

施政⽅針の全⽂は
⼩⾦井市HPで

施政⽅針の要旨

フォトレポート

市議会の初の⾼校への出前授業

主権者教育の⼀環として、中⼤附属⾼
校へ出前授業に伺いました。グループトー
クで⾼校⽣とお話しし、刺激を受けました。

⽩井市
⻑

基本理念
1.⼦育てと教育 2.福祉と共⽣ 3.にぎわい 4.多様性
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●浅川清流環境組合(⽇野市・国分寺市・⼩⾦井市で構成)の負担⾦(6億10万円）
●⼀⼩・緑⼩の校舎増築の設計、東⼩・四⼩の学級数増対策(1億7,723万円)



１ “はけと野川を壊す道路”はいらない︕
(1) ⼩⾦井市⻑から東京都知事へ「3・4・11号線、3・4・1号線の中⽌を求める要

望書」は早期に出そう。提出はいつになるのか。
(2) ⼩⾦井市の宝であるはけと野川の⾃然と⽂化について、市⺠にさらなる周知をし

よう。市主催での講座を企画しないか。
(3) 東京都が⾏っていた3・4・11号線の道路構造の概略検討、3・4・1号線の環境

調査計画検討、3・4・11号線の地下⽔調査の委託調査結果について状況や
内容を把握しているか。

２ ”ちがいを魅⼒に。つながりを安⼼に。住⺠から市⺠に。
くらしとチャレンジを⽀えあう、⼩⾦井市“について話をしよう。

(1) ファミリーシップ制度の導⼊時期はいつ︖10⽉を⽬指そう︕
(2)（仮称）男⼥平等推進センターの整備について伺う。
(3) 障がい者の就労⽀援の強化とは︖まずは市役所で超短時間雇⽤をすすめよう。

３ とあるまちの市⻑選挙をめぐる逸話
「１⼈⽬の男と４⼈⽬の男という話」について話をしよう。

(1) 1⼈⽬の男、4⼈⽬の男とは誰のことなのか。
(2) 4⼈⽬の男は、１⼈⽬の男と同じ⽅向性を向いているのか。
(3) 4⼈⽬の男が最終的に⽬指していることや⾒ているものとは何か。
(4) 4⼈⽬の男のやり⽅とは何か。

3/2 14時頃から坂井の⼀般質問

第1回定例会で審査するトピック

“はけと野川を壊す道路”はいらない・
「1⼈⽬の男と4⼈⽬の男という話」について話をしよう 他

3/6 厚⽣⽂教委員会で審査

●市内222箇所の公園と滄浪泉園緑地、環境楽習館に指定管理者制度を
導⼊する条例

3/7 建設環境委員会で審査

●職員の勤務時間や休⽇などについて、パートナー関係にある相⼿⽅なども
配偶者等を対象に含む条例

3/8 総務企画委員会で審査

●会計年度任⽤職員の報酬を、正規職員と同じく⽉0.2%アップする条例

●公⽴保育園の役割と在り⽅を検討する委員会を設置する条例
●中⾼校⽣の医療費助成で保護者等の所得制限を撤廃する条例
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⼩⾦井市では2⼈副市⻑をおけますが、
今年からは⼀⼈もいません。副市⻑に神⼭
伸⼀さん(現在、⼩平市役所の課⻑・58
歳)を任命する市⻑提案があり、20⽇の本
会議で賛成多数で同意しました。坂井は
賛成。副市⻑⼈事は市⻑の専属なので、
市⻑の提案権を尊重しています。

※ 鈴⽊議⻑（みらい）は可否同数の場合のみ採決に参加 ※ 会派名は略称 ※ 敬称略
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